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議 事 録 

会議名 令和５年度 第１回 福岡市地域公共交通会議 

日時 令和５年４月 20日（木）13時 30分～14時 30分 

会場 エルガーラホール ７階 会議室１ 

議事概要 

議題１ アイランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行について 

議題２ 壱岐南地区におけるオンデマンドバスの実証運行について 

議題３ オンデマンド交通社会実験（エリア③中央区・城南区）の運行計画案 

について 

議題４ オンデマンド交通社会実験（エリア①・②）の取組状況について 

議題５ 令和４年度賀茂藤崎線の割引等について 

議題６ 板屋脇山線乗合タクシーのダイヤ改正について 

発言者 発言要旨 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

●令和５年度第１回福岡市地域公共交通会議を開会する。 

 

＜委員紹介＞ 

 

●委員７名に出席いただいており、福岡市地域公共交通会議規則第６条第３項

に基づき、本会議は成立した。 

福岡市情報公開条例等に基づき、会議は原則公開としており、議事録につい

ては、後日、福岡市のホームページに掲載する。 

なお、本日３名の傍聴の申し出があり、入室を認める。 

議事の進行については、福岡市地域公共交通会議規則第６条第２項に基づき、

会長にお願いする。 

 

 

○それでは、議題１について事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題１ アイランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行について 

＜説明＞ 議題１ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご質問・ご意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇議題１「アイランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行について」

は了承したいと思うが、よろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 
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会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題１については了承とする。 

 

 

 

○次に、議題２について事務局より説明をお願いする。 

 

●議題２ 壱岐南地区におけるオンデマンドバスの実証運行について 

＜説明＞ 議題２ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご質問・ご意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

○議題２「壱岐南地区におけるオンデマンドバスの実証運行について」は了承

したいと思うが、よろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題２については了承とする。 

 

 

 

○次に、議題３について事務局より説明をお願いする。 

 

●議題３ オンデマンド交通社会実験（エリア③中央区・城南区）の運行計画案

について 

＜説明＞ 議題３ 

 

〇ただいまの事務局からの説明について、ご質問・ご意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

○議題３「オンデマンド交通社会実験（エリア③中央区・城南区）の運行計画

案について」は了承したいと思うが、よろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、議題３については了承とする。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

○次に、議題４について事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題４ オンデマンド交通社会実験（エリア①・②）の取組状況について 

＜説明＞ 議題４ 

 

〇ただいまの事務局からの説明について、ご質問・ご意見等はあるか。 

 

 

〇会員登録の状況について、詳しい年齢層を知りたい。 

 

 

●会員については 70 歳以上の方が多い。30～50 歳も一定数いる。利用されて

いる方も 65歳以上の方が多い状況となっている。 

 

〇東区の利用者数が伸びているが、新規の方が増えているのか。また、乗合率

や、利用者からの声について教えていただきたい。 

 

●利用経験者 351 名のうち、約７割が２回以上利用されている。乗合率につい

ては、東区は約 1.4人、南区は約 1.3人という状況となっている。 

 また、利用者からの声については、東区の利用者からは、「自分の好きな時間

に配車されて便利」「チョイソコのおかげで出かけることが苦にならなくなっ

た」といった概ね好意的な意見をいただいている。 

一方で、スーパーや病院の停留所を増やしてほしいという声もあり、引き続

き、利便性向上に向けて地域と取り組んでいく。 

 

〇タクシー協会にも、「乗り場にタクシーがいない」「市中でタクシーがつかま

らない」などの声をいただいており、ご不便をおかけしている。 

以前、車いす利用の会員登録者もいると聞いているが、実際の利用はどうか。

協会においても「車いす利用で、すぐに乗り場でタクシーに乗れるのか」と

いった問い合わせが最近増えており、「事前に予約された方が間違いない」旨

を回答している。 

 

●車いす利用の会員登録者もいるが、利用はまだ無いと聞いている。 

 事前の会員登録により、車いすの方が利用する場合は、乗車時間等を少し長

めに設定するなど、配慮した運行をすると聞いている。 

 

〇他にご質問・ご意見等はあるか。 
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会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇引き続き、取り組み状況など、この場でもご質問等を伺いながら、社会実験

について進めていただきたい。 

 

 

 

○次に、議題５について事務局より説明をお願いする。 

 

●議題５ 令和４年度賀茂藤崎線の割引等について 

＜説明＞ 議題５ 

 

〇ただいまの事務局からの説明について、ご質問・ご意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

 

 

○次に、議題６について事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題６ 板屋脇山線乗合タクシーのダイヤ改正について 

＜説明＞ 議題６ 

 

〇ただいまの事務局からの説明について、ご質問・ご意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

 

 

○その他全体を通して意見等はあるか。 

 

 

（委員からの意見等なし） 

 

 

○以上で議事については終了し、進行を事務局にお返しする。 
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事務局 

 

 

 

●本日協議が整った、アイランドシティにおけるオンデマンドバスの実証運行

及び壱岐南地区におけるオンデマンドバスの実証運行については、交通事業

者にて、所定の手続きが進められる。 

オンデマンド交通社会実験（エリア③中央区・城南区）の運行計画案につい

ては、引き続き、地域や交通事業者などの関係者と協議を進め、運行開始に

向けて取組みを進めていく。 

エリア①②については、今後とも地域や交通事業者など、関係者の方々と協

議を行い、利用促進等に取り組んでまいりたいと考えている。 

議事録については会議資料とともに公開するため、委員の皆様には後日議事

録の確認をお願いする。 

本日の会議は以上で閉会する。 

 

 


